

令和2年4月13日

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会
各協会（連盟）会長様
〃 会員の皆様

埼玉県グラウンド・ゴルフ協会
会長 藤井 範子

『不要不急の外出自粛』の自覚を

陽春の候

日ごろ皆さまには埼玉県協会に対して温かいご支援ご協力を頂きましてありがとうございます。

またグラウンド・ゴルフの普及・発展に、そして協会（連盟）のリーダーとしてご尽力頂いていますことに感謝を申し上げます。

新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、日本政府から「緊急事態宣言」が発出されました。埼玉県も「緊急事態宣言」の発出に伴い、不要不急の外出自粛要請が出されています。

感染はさらに拡大の状況が予想され、すでに公園や公の施設は使用できなくなっております。感染防止のために接触8割減と言われていますが、毎日楽しみに練習しているグラウンド・ゴルフも、たとえチームの仲間でも分かり合えていても数人の密接でも感染リスクがあり心配しています。

日本グラウンド・ゴルフ協会や日本スポーツ協会からも 対応に万全を尽くすよう、連絡がきています。

皆さまの命を守るため・安心安全のために自粛し、各自がしっかり自覚してこの時期を乗り越えましょう。

先の見えない事ゆえ、大会や各種申込み・集金など、皆様にご迷惑をお掛けしておりますが、県協会としても一生懸命対処して行きますので、皆様の温かいご理解とご協力をお願い申し上げます。

皆さまのご健康をご祈念申し上げます。